



たかしまの風



学校HPも随時更新

〈学校教育目標〉「ゆたかな心、たしかな力」の育成

令和6年度学校生活スタート

4月8日(月)、新しい先生16名を迎えて、就任式・始業式を行いました。4月9日(金)は、新入生24名を迎えて入学式を行いました。保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。学校は、人とつながり、社会をよりよく生きていく力を身に付けるところです。保護者の皆様とのつながりを大切にし、教育活動に取り組んで参ります。

今年度、新入生を含め児童生徒数94名でスタートした八代支援学校です。教職員一同、お子様の成長を願い、持てる力を高める指導・支援を行って参ります。本校の教育活動にご理解・ご協力いただきますようお願いいたします。



本校高等部作成 月ごとによって変わっていきます!

今年度の学校教育目標について

今年度の学校教育目標は「ゆたかな心、たしかな力」の育成としました。学校教育目標に定められた願いは次のとおりです。

〈ゆたかな心とは〉○興味・関心をもつ ○感じたり、表現したりする ○目的、見通しをもつ
○向上心をもつ ○穏やかに過ごす ○感謝する気持ちをもつ

→学校は子供たちが成長し、社会でよりよく生きるための学び場です。そして、社会に出て様々な環境に適応し、社会と関わる人になるためには「ゆたかな心」が大切になります。

〈たしかな力とは〉○生活力(楽しむ、暮らす、働く力) ○コミュニケーション力(意思を伝え合う力)
○健康、体力(健康で元気に過ごす力)

→これからの教育は、変化が激しく予測困難な時代の中でも通用する「たしかな学力」を子供たちが確実に身に付け、実際の社会や生活で生かせることが大切です。

子供・教職員の共通のものさしとして目標達成に向け取り組んでいきます。

学校便りのタイトルが決まりました!

令和6年度の学校便りを「たかしまの風」としました。八代支援学校の話題を、さわやかにお届けしたいと思います。また学校のホームページも随時更新していきます。タイトルの横にQRコードを付けました。スマートフォン等でホームページを閲覧いただくと幸いです。

朝、夕の留守番電話音声応答について

令和5年8月下旬から八代市内全ての学校で運用が始まりました。授業日は、17時～翌朝8時まで、留守番電話の音声応答による電話対応になります。なお、土・日・祝日は、終日留守番電話音声対応、長期休業日(夏休み、冬休み、春休み)は、16:45～翌朝8:15まで留守番電話音声対応です。